

若き 附中

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成31年3月1日

第19号

《文責：高木》

勉強や授業の困難

三年生。最初の練習の様子は今までと同じ。いつもとめるか考

えないと感じます。

「感謝する」と

ができたのは

ないかと思います。

ナムに一回り大

きく成長した2

年生の今後二期

と感じました。

2月も終わり…

2月も、ついに終わりです。
さうすると、来週は公立後期選
抜入試、そして卒業式です。本
当にはやいものですが、3年生の
皆さんは、健康に留意して、
有終の美を飾ってほしいと思いま
す。

ですが、本当に実行できるかと
いうと、なかなか難しいもので
す。そんな中、行動につなが
る年生…まさに、有終の美の
一年が近づいています。

さて、今週は、学校では2年
生が50ヶ所の事業所にわかれ、
3日間の職場体験学習を行
いました。2年生のは
事務員見習いと見学に行ったり
職員からは、2年生が
がんばっているという
ふまえ考えてみた。一年生の頃、
クラスの練習への意欲はなかなか
上がらず私も注意することな
く一緒に会話を楽しんでいた。

私は自らが行動し自らをまずは
変える。

みなさんの中に今変えたい部
分があるだけつか。何かを変え
たい時、人が変わることを期待
せず自分と向き合い自分を変え
る。これが私の3年間の教訓だ。
「創造」に変えるのは難しいこと
です。私は、「創造」するには物事
を論理的に考える力等の多くの力が
必要だと思います。そして、これら
には日々附中生が養っていく力も含
まれています。



有終の美といえば…
1・2週間ほど前から、す
ぐに選択先が決まつたら
年生が、朝から会議の時
とさうじとする姿が見ら
れます。

クラスの指導者としての役割を
ふまえ考えてみた。一年生の頃、
事務員見習いと見学に行ったり
職員からは、2年生が
がんばっているという
ふまえ考えてみた。一年生の頃、
クラスの練習への意欲はなかなか
上がらず私も注意することな
く一緒に会話を楽しんでいた。

私は、今回の総合学習で、未来思
考科を含む全教科自身に付ける力を
明確にする意味を知りました。これ
からは、私自身が、附中生が、未来
の社会を担う一人の人間として成長
できるよう授業の一つ一つを大切に
していくことがあります。

私は、今回の総合学習で、未来思
考科を含む全教科自身に付ける力を
明確にする意味を知りました。これ
からは、私自身が、附中生が、未来
の社会を担う一人の人間として成長
できるよう授業の一つ一つを大切に
していくことがあります。

さうすると、来週は公立後期選
抜入試、そして卒業式です。本
当にはやいものですが、3年生の
皆さんは、健康に留意して、
有終の美を飾ってほしいと思いま
す。

ですが、本当に実行できるかと
いうと、なかなか難しいもので
す。そんな中、行動につなが
る年生…まさに、有終の美の
一年が近づいています。

さて、今週は、学校では2年
生が50ヶ所の事業所にわかれ、
3日間の職場体験学習を行
いました。2年生のは
事務員見習いと見学に行ったり
職員からは、2年生が
がんばっているという
ふまえ考えてみた。一年生の頃、
クラスの練習への意欲はなかなか
上がらず私も注意することな
く一緒に会話を楽しんでいた。

私は、今回の総合学習で、未来思
考科を含む全教科自身に付ける力を
明確にする意味を知りました。これ
からは、私自身が、附中生が、未来
の社会を担う一人の人間として成長
できるよう授業の一つ一つを大切に
していくことがあります。

※ 3月4日㈯はお祝いの日に、本校グランドで、数々のサッカー大会が開催されます。小田やアーティストと招集された附中職員チームは、「連覇めざして、がんばります。
皆様、(心の中での)応援よろしくお願いします。